

Umfrage zu Gewalt gegen Lehrkräfte

Im September und Oktober 2023 haben wir unsere Mitglieder nach ihren schulischen Erfahrungen mit dem Thema Gewalt gegen Lehrkräfte befragt. Knapp 1500 Lehrerinnen und Lehrer haben sich an unserer Umfrage beteiligt und uns über ihre Eindrücke und Erfahrungen berichtet. Über die große Resonanz haben wir uns gefreut, die Ergebnisse haben uns allerdings alarmiert. Fast die Hälfte (47%) der Lehrerinnen und Lehrer an Gymnasien und mehr als Dreiviertel der Lehrkräfte an Gesamtschulen (76%) waren demnach in den vergangenen Jahren schon einmal persönlich von Gewalt betroffen. Wir werden die Ergebnisse nun nutzen, um das Thema im Schulministerium, bei der Landesregierung, in politischen Gesprächen und nicht zuletzt in der breiten Öffentlichkeit voranzubringen. Dazu veröffentlichen wir zeitnah eine Pressemitteilung und werden in einer Schwerpunkttausgabe unserer Mitgliederzeitschrift Bildung aktuell das Thema von allen Facetten beleuchten. Der PhV duldet keine Gewalt gegen Lehrkräfte.

[Umfrage zu Gewalt gegen Lehrkräfte](#)